

Informe sobre la situación fitosanitaria - Semana 22/2021

HORTICOLAS

Cebolla

Fenología

Las parcelas de cebolla pertenecientes a Red Fara de las cuales se realiza el seguimiento semanal de plagas y enfermedades se sitúan en la Ribera Baja del Ebro.

En la tercera semana del mes de mayo las plantas se sitúan con 3-6 hojas y empiezan a verse hojas que “comienzan a doblarse”, estado fenológico bastante avanzado del cultivo.



Plantas de cebolla

Plagas

Trips

Los Trips son la única plaga que se puede encontrar en las parcelas, con entre el 60% y el 100% de las plantas ocupadas, no presentando daños en el cultivo.

Tomate

Fenología

En las zonas de Aragón donde se realiza el seguimiento de este cultivo: Cinco Villas, Bajo Gállego, Ribera del Ebro, se encuentran con el cultivo en el campo y en ausencia de plaga y enfermedades.

Puerro

Fenología

El cultivo del Puerro, *Allium ampeloprasum var. Porrum*, acaba de ser plantado en la zona de las Cinco Villas.

Patata

Fenología

La patata objeto de monitoreo en Red Fara se siembra en la zona de Teruel. Actualmente se encuentra en estado de germinación, con ausencia de plagas.